

n'a jamais changé depuis cette disposition testamentaire.

Quant aux quelques effets qui lui restent aujourd'hui, les pauvres et sa chère paroisse de St. Denis héritent de tout.

Un mot encore; et nous avons fini. Peuple Canadien, tu as religieusement conservé le souvenir des Laval, des St. Ollier, des Plessis; cette mémoire du cœur a été ton salut, elle t'a sauvé de bien des naufrages. Garde aussi le souvenir de l'apôtre de la croix. Garde lui aussi une reconnaissance qui égale au moins celle que tu dois à tes plus grands bienfaiteurs. Porte à sa mémoire, le plus grand respect, vénière son œuvre comme un dépôt sacré, et n'oublie jamais qu'à la temprance est attaché ton salut. L'intempérance est ton ennemi le plus rédoutable et celui qui causera ta ruine, si tu abaises le pavillon devant lui.

La tombe de M. Quertier repose à l'ombre de la croix de tempérance; c'est un gage de la résurrection glorieuse.

CHRONIQUE.

Mgr. DEMERS.—SES MISSIONS.

(Suite.)

Pendant que Mgr. Blanchet évêque de Drasa, après avoir reçu, en 1845, la consécration épiscopale à Montréal, voyageait en Europe, M. Demers s'occupait à lui préparer une cathédrale; comme il nous l'apprend dans une lettre adressée à un prêtre de Québec. Voici quelques extraits de cette lettre: